

Journée portes ouvertes : Florence, artiste à plein temps

ABONNÉS 



Expositions, Hérault, Sussargues

Publié le 07/10/2020 à 05:06 , mis à jour à 05:13

Dans le cadre de la Journée régionale portes ouvertes des ateliers d'artistes, organisée par la Région Occitanie, ce dimanche 11 octobre, Florence Laurent, artiste peintre, ouvre son atelier.

C'est dans sa maison, 13 rue des Sous-Bois, qu'elle occupe avec son mari et ses deux enfants depuis 2006, que Florence exposera son œuvre. "J'ai beaucoup de chance

d'habiter une très belle maison dont le jardin comprend une partie des anciennes carrières". Pour l'occasion, ce cadre idyllique sera parsemé de ses plus belles toiles. Cette scientifique de formation, chimiste, docteur en sciences des matériaux, se passionne depuis sa plus tendre enfance pour la peinture. Sa formation artistique, elle l'acquiert lors de plusieurs stages proposés par des artistes de renom, qu'elle complétera par des cours d'histoire de l'art, à l'Université Paul-Valéry de Montpellier. Depuis près de deux années, elle se consacre pleinement et de manière professionnelle à son art. "Je remercie mon mari qui a cru en moi et m'a encouragée vers ce choix".

Au cours de cette visite, elle proposera un voyage entre notions de figuratif et d'abstraction, et vous fera découvrir différentes techniques, de l'aquarelle à l'acrylique, fusain, etc.

Un rappel des consignes sanitaires : pas plus de 10 personnes en même temps sur le site. Port du masque obligatoire, gel hydroalcoolique sur place. Lieu d'exposition : 13, rue des Sous-Bois à Sussargues.

Renseignements : Facebook @florencelaurentart ; mail : florencela@wanadoo.fr.

Correspondant Midi Libre : 06 85 53 63 40



CORRESPONDANT